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２０２５年（令和７年 ）  ６月５日（木 ）晴れ  第２８３ ７回 （当年度第３４回  例会）  
               

            
点 鐘                 会長  南村 朋幸君

司 会                 ＳＡＡ   岩田 静夫君 

ロータリーソング斉唱             「奉仕の理想」 

ソングリーダー 三輪 慎一郎君 

四つのテスト斉唱               成田 志穂君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

ゲスト及びビジター紹介 

 
カオ リ イエン ニーさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶                  会長 南村 朋幸君 

 

皆さん、こんにちは。 

先日、会長当て職で令和７年度江南市中学校職場体験

学習実行委員会に出席してまいりました。 

昨年も確か富田会長がご挨拶でこの委員会に出席され

た際のお話をしてみえました。記憶では、ロータリークラ

ブももっと周知をして積極的に関わっていくべきだという

ような内容だったかと存じます。 

私も全く同感で、そもそもこの職場体験とは何かと申し

ますと、江南市が掲げるキャリア教育の一環で、市内各

中学校が３日間の職場体験学習を行うというもので、キ

ャリア教育とは、子ども達ひとり一人の社会的・職業的

自立に向け、必要な基盤となる能力や態度を育てること

を通して、キャリア発達を促す教育のことを指すそうでご

ざいます。 

また、キャリア教育における職場体験の位置付けにつ

いては、職場体験は学校の学習と社会とを関連付けた

教育活動として、学校と保護者、受け入れ体験先との連

携により実現されることから、学校から社会への移行の
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ために、必要な基礎的資質や能力を育む上での有効な

学習の機会として位置付けてされているそうです。 

私も富田直前会長と全く同感で、職業奉仕を標榜するロ

ータリーとして、この江南市の活動には大いに積極的に

参加するべきだと思っています。抜粋した資料もお配り

していますので、是非ご覧いただき、皆様の職場でも中

学生の職場体験学習の機会を作って頂きますようご協

力をお願い申し上げます。 

ちなみにですが、弊社でも既に１０年程前から希望があ

ればほぼ毎年中学生の職場体験の受け入れは行って

おります。社内でも平常時とは違う緊張感も生まれ、安

全性の再確認にもなり、社内的に良い効果も生まれて

います。 

また、江南市も私どもロータリークラブに対して経済団

体を代表してご期待頂いてるようでしたので、何卒、メン

バー皆様の積極的な関りをよろしくお願い致します。 

さて話は変わりますが、私、ウィークリーレポートにもあ

ります通り、今週末の台湾潮州ＲＣ訪問に引き続き、再

来週１７日から国際大会ガバナーナイトに出席する為、

パストガバナーの伊藤靖祐さんとカナダへ行ってまいり

ます。したがって、日程的な都合で、翌々週の６月１９日

（木）の執行部卓話時には不在となってしまう為、永田副

会長に原稿を託すつもりです。 

次週の会長挨拶は、台湾潮州クラブ訪問の様子を皆様

にお話しできればと思います。 

それでは本日の例会もよろしくお願い致します。 

 

米山奨学金授与 

 
 

幹事報告               幹事 三輪 慎一郎君 

 

祝   福               委員長 内田 吉信君 

 

出席報告                  委員 林 庸介君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

５５名 ４２名   １３名 ７９．２５％ 
 
ニコボックス               委員 林 庸介君 
〇江南の／新たな歯車／ニューフェイス 
新会員の主張を宜しくお願い致します。 
南村 朋幸、永田 広光、三輪 慎一郎、北畑 祐二 

各君 
 

○私事ですが、膀胱全摘の手術から丸９年が経過しま
した。おかげさまで平穏です。 
岩田静夫さん、プレゼントありがとう。家内が喜びます。 

倉知 正憲君 
 
○お誕生日のお祝いをしていただきありがとうございま
す。 

早川 一三君 
 
○６／５（木）米山奨学生カオ リ イエン ニーさん 
ようこそ江南ロータリークラブへ！ 
イニシエーションスピーチ 伊藤由香君、青山英明君、
安部聡司君、中山健嗣君、成田志穂君、古田政一君、
田中弘一郎君、陸浦弘子君 よろしくお願い致します！ 
松岡 一成、庄田 元久、古田 嘉且、冨永 典夫、 
杉浦 賢二、片平 博己、岩田 静夫、長瀬 晴義、 
中村 耕司、富田 清孝、木本 寛、岩田 進市、 
山﨑 博征、野々垣 裕司、伊藤 由香      各君 
 
卓話 イニシエーションスピーチ 

 
伊藤 由香君 

愛知江南学園理事長の伊藤由香です。江南ロータリー
クラブには令和６年７月４日に入会し、およそ１年経ち
ます。 閉学した愛知江南短期大学の学長として江南
に着任したのが、２０１７年４月で、理事長職は今年で６
年目となります。  
私の経歴は主に教育に関連していますが、複数の職
場・職種を経験してきました。教育分野に限定しても、
予備校、ハイスクール（豪）、専門学校、四年制大学、
短期大学、幼稚園の順で職場を移動しつつ、事務職と
教職の双方を経験してきました。移動箇所に加えて道
草も多く、わかりやすく紹介できたことがないので、自
分自身の強みに繋がっている事柄に絞ってお話します。 
教育現場の実情ですが、大きく予備校・専門学校類と
大学・短大類の間には、「教育」を「顧客に支払ってい
ただく価値のある商品」であり得るかを、どれだけ切実
に捉えているかに相違があります。また、「事務職」か
「教職」かの大きな区分があり、両者間には緊張関係
があることが多いです。 
私はそのような知識なく新卒で、予備校の「教務」事務
職員となりました。「教務」とは教育に関係する業務全
般で、一般的には教員が多くを担います。通常の公立・
私立学校ではなく、予備校が私のキャリアパスの出発
点となったことが、教育機関の組織運営や商品価値に
対する考え方に大きく影響したと感じています。 
予備校の講師のほとんどは原則授業を担当し、授業以
外の教育関連業務（テキストや模擬試験の作成も含め）
は、「教務」事務職員が担っていました。この「教務」の
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業務は教育機関にとって根幹で、製造業であれば商品
を企画・製造することに相当します。この業務の経験が、
組織運営全体を俯瞰する視点を得ることに繋がったと
思います。 
また、この予備校は学校法人でしたが、同時に教育情
報産業としての企業法人も兼ねていましたので、教育
も情報も「商品」であり、顧客である予備校生と保護者
が支払う価値のある商品を提供することが常に求めら
れていたことも、この職場ならではの経験でした。 
予備校退職後、オーストラリアに渡り、ハイスクール（中
高一貫）で日本語ティーチング・アシスタントとして１年
弱ボランティア活動を経験したことから、帰国後に資格
を取得して、日本語教員として専門学校で外国人に日
本語を教え始めました。 
より深い知識が得たいと考え、３０歳から大学院に在籍
し、言語学（主に言語獲得ですが、他に英語学、言語
教育、コミュニケーション等）の分野で研究を進めました。
博士課程満了後は、大学教員として教育と研究に携わ
ってきましたが、江南市の国際交流協会のボランティア
の方々とも外国人支援を通して、関りを持つようになり
ました。しばらく後に、短期大学の学長に就任しました。 
また、教育と並行して、学園の寄附者である家業のサ
ンファイン株式会社の役員も務めてきました。短期大学
の学長や学園理事長に任命されたのは、学園の寄附
者側としての立場にあったことと、大学教員の職にあっ
たことが主な理由です。 
これまで所属の移動を重ねてきましたが、継続したの
が唯一日本語教員の約３５年で、年齢も職種も多様な
外国人と接してきたことから多くを学ぶことができました。
異文化を背景に持つ人々（日本人も含めて）に対して
留意していることが三つあります。まずは、自分のイメ
ージする常識に依存しないと同時に「○○人なら」とい
う先入観を持たないことです。次に、寛容であること、そ
してフェアであることです。 
また、「氷山の一角」という考えも常に念頭に置いてい
ます。否定的な意味ではなく、「表面に表れる部分は 1
割程度であり、目に見えないが深く関わりのある部分
（９割）が水面下に存在する、またはどこか見えないとこ
ろにあるはずだから、物事にも人にも見えない部分に
対して想像力を持つべきだ」という意味で、表面的な理
解や判断をしないように留意しています。 
以上で、イニシエーションスピーチを終わります。 
 

青山 英明君 
学校卒業後２６歳で岐阜県の税理士事務所へ入社。 
その後税理士になる要件を満たしましたが、税理士とし
ての登録はせず職員として勤務していました。 
いずれ父の事務所へ入る事になるだろうとは思ってた
ところ、３０歳の時に父が体調を崩し、家業を手伝って
ほしいという話になり、それを機に岐阜の事務所を退社
し、父が経営する「青山透税理士事務所」に入社しまし
た。 
また、そのタイミングで税理士として登録し「税理士」に
なりました。 
しかし、父の体調が回復したため、「所属税理士」として
勤務する事となりました。 
その後、平成２０年に代替わりとして「青山英明税理士
事務所」を開業し代表となりました。 
ただ、現在も父には在籍してもらい頼りにしていますの
で、しっかり代替わりが出来ているかというと微妙です。 
平成２４年に結婚をし、現在小学校６年生の長男と４年
生の二男、４歳の長女という家族になっています。 
現在、妻も事務所に入ってもらい、家族と従業員、パー

トさんと共に営業しています。 
妻に仕事を手伝ってもらっているので、私は家事や育
児に協力しなければと思っているものの、満足のいくお
手伝い（本当は当事者であって、「お手伝い」などと言っ
ていてはいけないのですが）ができていない事を感じて
います。 
仕事をしていく上で、私の事務所の目指す方向性は、
構えずに「とりあえず聞いてみよう」と言ってもらえるよ
うなお客様に近い税理士事務所であろうと思っていま
す。 
税理士のスタンスとして、経営コンサルタントとして社長
さまへの指導を重視する事務所や事務処理代行をメイ
ンとして、処理の効率化を目指す税理士事務所もあり
ますが、私は、多少泥臭くても相談してもらえ、提案で
きれば一番良いのですが、解決はできなくても一緒に
悩み、解決の一助となる提案、情報提供（他の専門家
の紹介など）のできる税理士というスタンスでやってい
きたいと思っています。 
そのための時間を確保するためには、ある程度の効率
化も必要だと考えるので、その兼ね合いを図っている
所です。 
従業員さんたちに対しては、私の家族が仕事に入って
いる故、やりにくいところもあるかとは思いますが、家族
的な感覚で（もちろん労働者としての保護は当然として）
和気あいあいとした事務所となってほしいと思っていま
す。 
会社の組織形態としてもピラミット型ではなく、私、父の
下に在職年数、経験の違いはあるものの、皆が並ぶフ
ラット型な組織形態で現在運営しています。 
ただ、フラットな組織であるゆえに、私の目の届く限界と
いうものを最近感じております。 
 

安部 聡司君 
【職歴と経歴】 
改めまして自己紹介の機会を頂戴しありがとうございま
す。 
私は安部聡司と申します。江南市上奈良町にて祖父の
代より造園業を営んでおります。 
父の代より新たにエクステリア業を追加し、安部造園土
木と申します屋号にて営んでおります。私は大学卒業
後に父の会社に入社し、２０年程経験を積み現在も現
場中心に勤めております。 
【信条】 
 私の信条は、仕事での経験や地元の団体に所属しそ
の地域貢献活動を通して感じ、現在思う信条は、どん
な仕事も接客業であり、お客様や仲間からの「ありがと
う」を頂ける様に考えて行動をしております。 
 仕事に例えますと、内容によりお代が基準より多すぎ



 

- 4 - 

れば嫌われますし、安ければ自社または、家族すなわ
ち自分を犠牲にしてしまいます。 
 いかに技術と経験によりコストと内容を適正に行い、
作業後やお代を頂く際に「ありがとう」と施主様より伝え
ていただけるかで私の仕事内容的にも、またお仕事を
頂けるか、街で偶然会った際には、お互いにお声がけ
いただけるかに繋がっていきます。 
素直で誠実な心を保ち、活動という奉仕を通して地域
社会や国際社会への貢献を通じて、自分という心を会
員の皆様を通じて磨き、有ることが難しいが語源の感
謝を表す「ありがとう」を信条にこれから仕事も活動も
行っていきたいと思います。 
最後に江南ロータリークラブ会員の一員として、認めて
いただき改めてありがとうございます。 
 

中山 健嗣君 
みなさん、こんにちは。 
今年度４月より入会させて頂きました、行政書士の中
山健嗣と申します。 
南村会長にお誘いを受け、江南ロータリークラブへ草
鞋を預けさせて頂くこととなりました。 
改めて自己紹介させて頂きます。 
私は江南市の最南端で行政書士事務所を営んでおり
ます。 
行政書士とは？あまり馴染がない方も少なくはないと
思います。 
書類を作成する仕事であると漠然と認識されている程
度ですが、実際その業務範囲は異常なほど広く、各事
務所において業務範囲が全然違ったりします。 
私の事務所では企業法務、許認可申請を主な事業とし
て、都道府県、市町村、各省庁（国土交通省等）に対し
て許認可取得に向けた協議などを行うことを生業として
おります。 
私自身が建設業の出身ということもあり、現在の仕事
内容としては、建設業界内で発生する事案の解決が多
くを占めております。 
例えば、基本となる営業許認可である建設業許可の取
得、取得後の維持管理、経審と呼ばれる企業の格付け
審査、公共入札における入札参加資格の取得、工事に
伴う道路占用許可、その他関連事業としての産業廃棄
物収集運搬業許可、貨物運送業許可などです。 
まだまだ駆け出しですので、一つ一つの事案に全力で
向き合っているこの頃です。 
江南ロータリーの皆様のような立派な会社のお役に立
てるかと問われればいささか気後れしそうですが、それ
でも皆様の事業の中で、或いはお知り合いの方の事業
の中で、ご縁を頂けるようでしたら幸せです。 
皆様のお役に立てるよう、自身の成長を志せるよう、全

力でお手伝いさせて頂きますので、今後とも宜しくお願
い致します！ 
 

成田 志穂君 
皆様、こんにちは 
江南駅東徒歩１分のエステサロンジュエリーヌ成田で
ございます。 
最初はフェイシャルのみでシミ、しわ、たるみに特化し
たエステでしたが、今では、脱毛、育毛、ニキビ跡凹凸
対策、痩身も施術しております。 
エステと言ってもいろんなジャンルがございますので、
わかりにくいかと思いますが、マツエクやネイルなどの
装飾系のエステサロンではなく、健康に導いて結果美
しくなるという、生活習慣の見直しや、食事の大切さ、
日々の正しいスキンケア方法などをお伝えしております。 
ホームケア、プラス、エステの特別なケア両方していた
だくことにより、最短でキレイになれます。 
昨今ではルッキズムの時代になったといわれておりま
すが、エステでは、お顔、お身体、心の美しさは繋がっ
ているものとされており、世間一般で言われる、目がく
りくりで可愛いとか鼻が高くてかっこいいとかそういった
ものでなく、体が健康でお顔は骨に皮膚がはりつき、た
るみがないことを指し、ホメオスタシスを最大限に発揮
され心が健康であることとされております。 
ホメオスタシスとは恒常性のことで、常に正常な状態に
戻そうとする、副交感神経が優位な時に発揮しやすい
作用のことです。 
例えば、風邪や日焼けで熱がでたら、細菌や炎症を抑
えて、平熱に近づけようとしたり、飲み過ぎや塩分過多
などでむくんでしまった時は水分を排泄し、水分調整を
するなどのことです。 
エステで言う美しくない時、美しくなくなる理由が必ずあ
ります。 
例えば、甘いもののとりすぎはパンケーキ症候群ともい
われ、お顔の色が黄色味をおびており、タルミもでてき
ます。 
また加齢により頭蓋骨は４０代で６５０グラムから７０代
で２８０グラムまで減ると言われており、タルむ原因は
いくつもあります。 
・甘いものやアルコールのとりすぎ ・骨の萎縮 ・筋肉
量の低下 ・代謝の低下によるリンパの腫れ 
などです。 
人間は日々、加齢と病気との戦いだなって思います。 
男性は日焼け止めを塗る方が少ないですが、紫外線で
８５％老化するといわれており、ダメージが蓄積されシ
ミやたるみ、深いシワなどが急にでてきます。 
また表面上だけでなく、体の中では、健康な方でも、毎
日ガン細胞は５，０００個は生まれており、正常な免疫
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で毎日やっつけているということを無意識にやっていて
身体の中は、呼吸、消化、合成、解毒、分解などめっち
ゃ忙しいです。 
が現代を生きる皆様はさらに、 
・食べすぎ ・飲み過ぎ ・睡眠不足 ・知らず知らずの
添加物の摂取 ・石油系界面活性剤や防腐剤などの吸
収 などでさらに身体に負担をかけてしまう時もありま
す。 
そんな時は必ず美しくない状態がみてわかります。 
そのシグナルを見落とさず、お客様にお伝えするのが
エステのお仕事だと思っております。 
今から何年後かには、あなた年をとって老化しましたね。 
このお薬を飲んでください って若返りのお薬を処方さ
れる時代がやってくると思います。 
今でもＮＭＮの４０倍の効果のある５デアサフラビンとい
うサプリメントもでました。 
実際に筋肉量も増え、肌のハリツヤも良くなります。 
エステ業界も最新の機械が導入され、技術も日々向上
しております。 
当店では一昨年はプロセルセラピーズという、副作用
のまったくない、人骨髄幹細胞を用いた育毛施術、昨
年では世界最新のメラニンケア、ローマピンク、最新の
脂肪冷却機、プラズマ発生美容機器、世界特許取得の
１時間で２万回の腹筋と同等の運動機器と新しい施術
を取り入れております。 
相場は全国一律の値段設定のものとなんと東京の１０
分の１のものもございます。 
ぜひ健康を目指して、ジュエリーヌで皆様に心身ともに
美しくなっていただきたいと思っております。 
 

古田 政一君 
日ごろは、江南ロータリークラブの活動において、多く
のご指導賜り誠にありがとうございます。 
令和７年３月１３日に福玉精穀倉庫株式会社の佐藤弘
夫さまのご紹介で入会いたしましたＮＰＯ法人ウィル大
口スポーツクラブの古田政一と申します。 
当社は平成１４年４月に大口町にてＮＰＯ法人ウィル大
口スポーツクラブを立ち上げスポーツ事業や施設管理
業、警備業を営んでいます。グループ会社として平成３
１年にスポーツ指導者派遣やパン屋、草木の剪定業務
を行う一般社団法人アクティバル、令和３年には認定
農業者として米・麦の生産や加工品販売などを行う株
式会社トレーズプロを立ち上げ、多角的な分野で事業
を行い、安定経営を目指しています。 
江南ロータリークラブ入会から２か月が経ち、まだまだ
戸惑うところが多々ありますが、会員皆様からの温か
いお言葉を頂きながら、日々楽しく参加させていただい
ています。 

今後はロータリーの目的である『意義ある事業の基礎
として奉仕の理念を奨励し、これを育むこと』を実践しな
がら、多くの先輩諸兄から学び、自分自身も研鑽し成
長していきたいと考えています。 
まだまだ不慣れでご迷惑をおかけする場面もあるかと
思いますが、引き続きのご指導、ご鞭撻をよろしくお願
いいたします。 
 

田中 弘一郎君 
皆様、はじめまして。ロータリークラブの一員としてお世
話になります、株式会社田中技研の田中弘一郎と申し
ます。 
どうぞよろしくお願いいたします。 
まずはこのような機会を与えていただきましたこと、心
より御礼申し上げます。 
弊社は工業用の遠心分離機の製造・販売を主力とする
企業で、創業以来、主に製造業や食品、環境分野にお
いて、液体と固体を効率よく分離する機械を提供してま
いりました。 
近年では、使用済みの油の再利用によるコスト削減や、
産業廃棄物の減量化といったＳＤＧｓ・環境保全につな
がるソリューションが注目されており、弊社の技術もそ
うしたニーズに応えるべく、進化を続けています。 
私自身は、もともと現場からスタートし、設計にも携わり
ながら、現場の空気やお客様の声を肌で感じてきまし
た。「技術の力で社会に貢献する」という原点に立ち返
り、会社の舵取りをしていきたいと考えています。 
ロータリークラブに参加させていただくことは、私にとっ
て大変光栄であると同時に、大きな意味を持ちます。 
「超我の奉仕」の理念に触れながら、会社という枠を超
えて、地域社会にどう貢献していけるか、自分自身に
問い続けていきたいと思っております。 
まだまだ若輩ではございますが、皆様と共に学び、歩
みを深めてまいりたいと存じます。 
今後ともご指導ご鞭撻のほど、どうぞよろしくお願い申
し上げます。 
ありがとうございました。 
 
 

陸浦 弘子君 
 
 
点 鐘                 会長  南村 朋幸君 
 
 
本日の食事 
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ＲＩ２７６０地区東尾張分区 現・次期会長幹事会 
日時：２０２５年６月６日（金） 
場所：コートヤードバイマリオット名古屋 
 
１６：３０より次年度会長・幹事会が行われました。 
青山次年度ガバナー補佐の挨拶でスタートし、各クラブ
会長・幹事から抱負や連絡事項が伝えられました。 

 
 

１８：００より、現・次合同での会長・幹事会が行われまし

た。 

 
南村会長、三輪幹事から一年を振り返って一言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
次年度中村副会長、尾関幹事より抱負を一言 
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潮州ロータリークラブ６０周年記念祝賀会 
日時：２０２５年６月７日（土） 
場所：文香閣レストラン 
 
６月７日 １日目 

 
台湾高鉄の駅にて熱烈歓迎されました 

 
祝賀会会場です 

 

 

 

 

 
会長挨拶 
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お土産の贈呈 

 
６０周年の誕生日記念のケーキ入刀式 

 

二次会 
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６月８日 ２日目 

 
美麗島駅からスタート 

 
大港橋にて 

 

 
台北１０１ 

 

 
加賀屋さんにて 
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夜市にて 

 

６月９日 ３日目 

 
行天宮にて参拝 

 
忠烈祠にて衛兵交代を見学 

 

 

 

 
 

 
金品茶樓にて昼食 
 
会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 野々垣 裕司） 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 

江南 RC会報 YouTube 

チャンネル登録はこちら 


